

Vecinos de Punta del Agua todavía no tienen acceso a la electricidad



En pleno 2020 todavía hay vecinos en San Rafael que no tienen electricidad. Una franja importante se encuentra dentro del segmento entre los parajes Cajón de Mayo y Arroyo Los Patos en Punta del Agua.

Ante esta situación se solicitó que se incorpore al presupuesto 2021/2022, en el Plan de Obras Públicas el tendido eléctrico sobre ese circuito que vincula la Ruta Provincial N° 190 con Av. De Mayo en la cabecera puntalagüina.

“Si bien al distrito se puede acceder por varias vías, la mayoría de ellas se encuentra en mal estado. Lo cual dificulta que los habitantes de este lugar tengan algunos servicios, como por ejemplo el de colectivos. Evitando que los habitantes del lugar puedan entrar y salir con comodidad del distrito y viendo afectado también el acceso de otros vecinos al lugar”, explica el proyecto presentado en la legislatura que plantea además que “sumado a esto existe en el lugar un grupo de vecinos, que no posee suministro eléctrico. Lo que dificulta aún más la vida de esas personas, donde se encuentran viviendo adultos mayores y jóvenes en edad escolar”.

La electricidad es un bien de primera necesidad, un recurso fundamental para mejorar la calidad de vida de los habitantes de esa zona quienes hace años vienen solicitando la posibilidad de ser incorporados al tendido eléctrico.

“Solicitamos que el Poder Ejecutivo de la provincia, tome a bien considerar las partidas necesarias para que, en el próximo presupuesto provincial, queden contemplados los recursos para tal fin”, explica la misiva que marca la necesidad de destinar una partida al presupuesto para poder llevar a cabo esta importante obra de conectividad y tan necesaria para decenas de vecinos.